
Protokollnotiz: 

Frau Stadträtin Kimmich bat für das Sommerferienprogramm verstärkt auf die Sport-

vereine und deren Übungsleiter zuzugehen und um einen Bericht Ende 2006. 

 


